



SEITENSTARK-GÜTESIEGEL  
DIGITALE KINDERMedien

Auszeichnung für

## Kniffelix

»Begib dich mit Steffie, Jenni und Lupe Felix auf abenteuerliche Missionen.« – Kniffelix regt Kinder an, alltägliche Phänomene zu hinterfragen, in Rätseln zu lösen und Experimente durchzuführen. So erfahren sie zum Beispiel, warum man dickflüssigen Ketchup nur durch ausreichend kräftiges Schütteln wieder fließfähig machen kann.

Dabei kommt es weniger auf einen großen Effekt an, sondern darauf, den Kindern wissenschaftliche Methoden zu vermitteln. Ein Mix von Medienformaten macht die Seite lebendig und interessant. Viele kurze Videos führen von Versuch zu Versuch. Erlerntes Wissen wird an vielen Stellen in unterschiedlichen Quizformaten abgefragt.

Positiv ist das Angebot, dass Kinder in der moderierten Community Ergebnisse mitteilen, sich austauschen und Fragen stellen können. Dies wird vorwiegend für kurze Rückmeldungen genutzt. So wird das Recht von Kindern auf Meinungs- und Informationsfreiheit im digitalen Raum berücksichtigt.

Kniffelix erhält das Seitenstark-Gütesiegel, weil die hohen Standards an eine gute Website für Kinder erfüllt werden.

Berlin, den 6. Dezember 2022

Ein Projekt von:



Gefördert vom:



Bundesministerium  
für Familie, Senioren, Frauen  
und Jugend

Im Rahmen von:



In Kooperation mit:

